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Bloober团队谈论未来是否会制作《寂静岭》其他项目

 

近日《寂静岭2 重制版》制作人Maciej G�omb在接受GamingBolt采访时
，谈到了本作开发完成之后，是否会继续开发更多的《寂静岭》项目。
Maciej表示，“这仍有待观察，但在我看来，你应该永远不能说永不”
。

目前科乐美已经公布了《寂静岭f》《寂静岭：Townfall》以及《寂静岭2 
重制版》，谣传还有其他正在开发的项目尚未公布（其中之一似乎是《
寂静岭：短讯》）。《寂静岭2
重制版》将登陆PS5和PC平台，发售日期尚未公布。
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